CON MEDICOS. Teherán, Irán, febrero 19 (AP). El Ayatollah Ruhollah Khomeini posa para los fotógrafos con su hijo (tercero a la izquierda), tres nietos y su panel médico, en el hospital de Teherán, donde está internado recuperándose de su reciente enfermedad

Neutralidad de Afganistán propondrá a Rusia la CEE

Roma, 19 Feb. (DPA). Los nueve ministros del Exterior de la Comunidad Económica Europea, reunidos hoy en conferencia en Roma, propondrán a la Unión Soviética la neutralidad de Afganistán, garantizada in-ternacionalmente, a cambio de la retirada de las tropas soviéti-

La idea fue del ministro británico Lord Carrington y fue apovada por los restantes ocho ministros de la CEE.

Los ministros encargaron de inmediato a altos funcionarios de sus departamentos, la elaboración del texto de una declaración común sobre la estrategia común europea occidental respecto a la crisis de Afganistán.

Estados Unidos y la Unión So-viética serían invitados a firmar la declaración de garantía de neutralidad.

Los ministros del Exterior de la CEE no quisieron entrar hoy en más detalles hasta que se conozca la reacción de Moscú, tampoco se habló por el mismo motivo, de un calendario para la eventual paulatina retirada de las tropas soviéticas.

Informará resultado

El Ministro del Exterior ger-mano occidental, Hans Dietrich

Pasa a la página 48

Desmienten deterioro en relaciones Colombia-Cuba

Bogotá, Feb. 19 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores Diego Uribe Vargas, desmintió en forma rotunda despachos periodísticos referidos a un distanciamiento en las relaciones con el gobierno de Cuba.

El jefe de la diplomacia colombiana, en declaraciones exclusivas al diario "El Tiem-po", señaló que "no se han res-quebrajado las relaciones con Cuba, por el contrario, son perfectamente normales'

Versiones trasmitidas por una gencia periodística, que no es United Press International, precisaron que las relaciones entre Cuba y Colombia se habían deteriorado a raíz de la posición de ambos países en relación con la elección de un escaño en el Con-sejo de Seguridad de las Naciones Unidas y por una supuesta manipulación del gobierno cubano en los reclamos de Nicaragua en el Caribe

El ministro confirmó que la embajada de Colombia ante el gobierno de Fidel Castro fue re levada del cargo por cuestiones de rutina y dentro del estilo que caracteriza a la diplomacia del actual gobierno.

Según el ministro, un diplomático no debe permanecer más de dos años en una mis-

Pasa a la página 21

Breves Internacionales

Papa exhorta a católicos privarse de riquezas

Ciudad del Vaticano, Feb. 19 (AP). El Papa Juan Pablo II exhortó hoy a los católicos del mundo a privarse de riquezas superflujas para ayudar a los necesitados como señal de penitencia durante la cuaresma.

En su mensaje, el Pontífice señaló que los bienes materiales que tan frecuentemente "no son necesarios para nosotros constitu-yen para centenares de millones de seres humanos un requisito esencial para su supervivencia"

Estos seres humanos, dijo Juan Pablo "esperan que les demos los medios necesarios para mejorar humanamente además del de-sarrollo económico y cultural de sus países".

'Las declaraciones de buenas intenciones o un simple regalo no son suficientes para cambiar el corazón de un hombre. Es necesario un espíritu que nos obligue... a compartir nuestra vida con aquellos que están en desventaja en nuestra sociedad".

Pasa a la página 30

Actuará E.U. si Rusia avanza dice Carter

sidente de Estados Unidos Jimmy Carter dijo hoy que su país será capaz de responder a la amenaza contra la paz en cualquier lugar del mundo y esta-ba listo paa actuar si la Unión Soviética avanzaba sus fuerzas más allá de Afganistán.

Carter también señaló que permanecía firme en su amenaza de boicotear los Juegos Olímpicos de Moscú de 1980 a menos que los soviéticos se retirasen mañana de Afganistán.

'El plazo no será cambiado" dijo en un mensaje a la Conferencia de la Legión Americana, una organización de veteranos de guerra.

Carter fue vitoreado por la audiencia cuando di-

Se triplicará producción de oro en Chile

Santiago, Chile, Feb. 19 (Latin). La producción de oro se triplicará en Chile durante el próximo trieno cuando entren en funciones dos nuevas minas de cobre, anunció hoy aquí la co-misión chilena del cobre.

El organismo indicó que la producción aurífera actual de 3.249 kilogramos alcanzará los 15.000 kologramos para 1983

Pasa a la página 21



ACEPTA. Teherán, Irán, febrero 19 (AP). El presidente de Irán Abolhassan Bani Sadr, aceptó re-cibir una Comisión de la ONU para que investigue los alegados crimenes del ex Sha.

También aseguró que estaba en favor del Tratado SALT II "porque refuerza la estabilidad mundial y la paz

"Prevenir la guerra nuclear es una tarea pre-

eminente", dijo. Carter solicitó al Senado postergar el trata-miento del SALT II, inmediatamente después de producirse en diciembre en Afganistán un golpe

de estado con apoyo soviético. Carter afirmó que se oponía a la intervención soviética en Afganistán y abogó por el aumento del presupuesto de defensa del país durante los próximos cinco años.

Pasa a la página 30

Presidente iraní acepta recibir Comisión de ONU

Teherán, Feb. 19 (Latin-Reuter). El presidente de Irán Abolhassan Bani Sadr declaró que enviará un telegrama esta noche al Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, acep-tando formalmente el establecimiento de una comisión para investigar los alegados crímenes del ex Sha.

Pero tanto Bani Sadr como el ministro de Relaciones Exteriores Sadq Qotbzadeh han des-cartado la liberación de los 49 rehenes estadounidenses cautivos en la embajada de Estados Unidos en Teherán, hasta que la comisión haya completado su trabajo.

El presidente Bani-Sadr dijo a El presidente Bani-Sadr dijo a los periodistas, luego de una reunión del Consejo Revolucionario gobernante: "voy a enviar un telegrama para decir que la comisión puede venir".

"El líder revolucionario Aya-tollah Ruhollah Khomeini dio su aprobación hace una semana", reveló.

La comisión investigará "los crimenes del ex Sha y la inter-vención estadounidense en Pasa a la página 21

Protección de embajadas gestionan en El Salvador

San José, 19 Feb. (DPA), El gobierno salvadoreño ha iniciado conversaciones directas con los embajadores acreditados en ese país para establecer medidas de seguridad especiales que permitan proteger las sedes diplomáticas.

El canciller de El Salvador,

Fidel Chávez Mena, dijo hoy durante su visita a San José, a los periodistas costarricenses, que a su gobierno le preocupa la seguridad y la tranquilidad de to-dos los embajadores luego de que diversas agrupaciones han ocupado sedes diplomáticas en San Salvador para pedir reivindicaciones.

No obstante, el canciller Chávez enfatizó que el gobierno de su país no adoptará jamás medidas que irrespeten la extraterritorialidad y que por ello siempre prefiere realizar negociaciones directas con los

Al referirse a la convulsionada situación política de El Salvador, Chávez dijo que su gobierno no permitirá que se perpetúe la situación actual, a la

Pasa a la página 21



INUNDACION, Point Magu, California, febrero 19 (AP). Vista aérea que muestra una área residencial de Point Magu inundada, en la región de la Estación Naval Aérea. Agua y fango inundó la base, pero horas

antes habían sido evacuadas más de tres mil personas. La inundación fue causada por lluvias torrenciales, no obstante la policía no reportó ningún caso de personas lesionadas.